

Berita Priangan

Directeur : ALI RATMAN
Hoofdred : BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred : O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari
ketjoekali hari jang dimoeliakan

oleh Utig BERITA PRIANGAN — Ditjetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 3 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doelo.

Persaudaraan dan Keadilan

Tjinta bangsa dan tjinta tanah air, begitoleah sembojan dari pada segala pengandjoer pergerakan bangsa kita.

Ampir bosen kita mendengar sembojan sematjam itoe, bosen ka rena ingin melihat boekti jang nja ta, oentoek kita bersama.

Inheemsche onderdanen niet Nederlanders begitoleah kelimat jang dipakai dalam peratoeran negeri dari hal maberika hak soera dalam medan balai perwakilan.

Djadi dalam segala balai perwakil kilan itoe, baik dalam Gemeente raad, maeopoen dalam balai perwakil jang lainnja, tidak dikenal ada bangsa Djawa, Soenda, Melajoe, Ambon dan sebagainya, tapi hanja dikenal matjam Inheemsche onderdanen sadja, artinja satoe matjam bangsa Indonesia, boekan bangsa Belanda.

Djika kita perhatikan, segala hasil dari pada pilihan anggauta Gemeenteraad diberbagai-bagai tempat, maka terlihatlah dengan ujata, perasaan perbedaan kebangsaan itoe, diantara kita dengan kita djoega, masi selaloe dibesar-besarkan, sedang oleh wet negeri hanja dikenal satoe matjam bangsa sadja.

Selama dalam perdjoangan pemilihan ini, perasaan persaudaraan diantara bangsa Indonesia ini, roepanja ampir linjap, persatoean dan keadilan roepanja ampir dilcepakan.

Tapi boleh dikata masih oentoek, karena diantara rajat kita koem pemilih, banjak jang soeka mempergoenakan otaknja sendiri dalam memberikan soera pemilih hanja itoe, mereka mengambil nama nama jang dipilihnja itoe dengan ditjampoer dari segala matjam golongan.

Mereka tidak toendoek, kepada satoe matjam golongan sadja, jang sedikit bersifat memisahkan diri dari pada golongan bangsa Indonesia jang lainnja.

Djika semoea orang Soenda di Bandoeng, lebih membesarkan perasaan "Kesoendiaan" dari pada "Keindonesiaan", kira kira dengan sekali goes sadja, perhimpunan Pasoendan bisa mengambil semoea koersi Gemeenteraad Bandoeng.

Tapi bagi mereka jang besar perasaan persaudaraannya dan bagi mereka jang insjaf akan keadilan diantara saudara dengan saudara, nistjaja tidak menghendaki

semoea koersi Gemeenteraad itoe, hanja didapat oleh satoe golongan pendoedoek sadja.

Melihat kemenangan besar jang didapat oleh Pasoendan di Soeka boemi dan di Bandoeng, dan melihat kemenangan besar jang didapat oleh Parindra di Djakarta, di Bogor dan di Tjirebon, bagi mereka jang insjaf atas persaudaraan dan keadilan tentoe akan menarik napas pandjang.

Apalagi bagi mereka jang membesarkan perasaan keadilan, bahwa jang telah terdjadi itoe, meneroet perasaanja, boekan soetoe perboeatan jang adil.

Sjang tidak ada satoe wasit jg bisa menetapkan keadilan oentoek pembahagian koersi Gemeenteraad itoe.

Neutral Comite di Bandoeng, jang menghendaki keadilan dan keamanan dalam persaudaraan di antara sekalian bangsa Indonesia itoe, tidak memoenjai kekoesian jang tjoekep.

Tapi, sangat boleh djadi, djika bisa koersi dalam Gemeenteraad itoe, akan teroes direboet lagi oleh pihak jang soedah mendapatkan kemenangan besar, Neutral Comite jang menghendaki keadilan dan persaudaraan diantara semoea bangsa Indonesia, tidak akan tinggal diam, tapi sedapat dapat akan beriehtiar, baik dengan djalan damai maeopoen dengan djalan perdjoangan.

Menoeroet pengetahuan kita sesoenggoehnja Neutral Comite itoe, tidak menghendaki perdjoangan dengan siapapoen djoega, tapi menghendaki keadilan dan persaudaraan.

Koersi balai perwakilan itoe, hendaklah dibagi jau patoet jang selaras dengan keadaan masyarakat kita kita.

Tidak adil rasanja, djika jang banjak terlaloe kebanjakan, tapi jang tidak dapat hanja diseroeh "meanton" sadja.

Begitoleah jang kita tahoe, maksoed dan keinginan Neutral Comite itoe,

Dalam perdjoangan pemilihan jang akan datang, Neutral Comite akan moentjoel lagi atau tidak, kita beloem dapat memastikan. Boleh djadi masih menoeenggoe aliran jang menentang toedjoenja.

B. S.

Membilang banjak selamat!

Orang jang tahoe akan koedjibannya akan merasa selamat dalam penghidoepnja. Dan orang jg selaloe membereskan pembajaran oeaag abonement soerat kabar akan merasa selamat poela, karena mereka tidak akan mendjadi poesing oleh sebab rekening kerap kali datang.

Kita mengharap soepaja sekalian abonement
BERITA PRIANGAN
berada dalam keselamatan

Kota

Orang gila mentjoeri

Nji D. tinggal beroemah di Tepekboeang No 25 kemarin siang dikira djam 11.15, telah rapport kepada politie, disebabkan ia poenja anak bernama nji Tj. jg oesia nja baroe sadja 9 tahoen, ketika ia poelang dari sekolahnja [Sde Ar djoenschool] dibetolan Van der Kolklaan koeraboenja telah ditjoeri orang.

Sepandjang pengakoennja dari itoe anak bahwa jang telah mengambil ia poenja koeraboe itoe, seorang perempuan gila, jang se telahnja mengambil ia poenja koeraboe laloe lari dan naik auto.

—o—

Roepa roepa pakaian jang hilang

GJT, tinggal beroemah di Grootpostweg No. 86, kemarin pagi ketika ia bangoen dari tidoernja, telah menjadikn kaget, disebabkan pintoe dari lemari pakaiannya soedah terboeka, dengan isinja hilang samasekali.

Isi itoe lemari terdiri dari roepa roepa pakaian, jg harganja tidak koerang dari f 40 sepandjang peojelidikan dari politie telah didipatkan satoe doos jg ada bekas dari telapakannya orang, dan oleh politie laloe diberikan kepada Inspektur politie, W. oentoek diseliki lebih djaoeh dengan menggoenakan pekakas daetylosoepisch.

—o—

Disamber lap2

O. vd, V. tinggal beroemah di Riouwstraat No. 183, kemarin sore dikira djam 5.15 ia poenja speda warna hitam merk Watson ketika ditaro di halaman moeka dari ia poenja roemah, soedah ditjoeri orang siapa orangnja jg mengambil sampai sekarang beloem bisa diketahoenja.

—o—

Sekolah Nahdlatul Oelama

Berhoebong dengan adanja Woningverbetering di Tjitjalengka, maka sekolah dari N.O. djoega terpaksa haroes diperbaikinja, akan tetapi bilamana mengingat bahwa kasuja dari N.O. Tjitjalengka ada begitoe tipis, soenggoeh djaoeh se kali pengharapannya bilamana sekolah N.O. haroes dikerdjakan dengan lekas dan sempoerna.

Mendengar bahwa toean Swarha di Bandoeng, telah memberikan derma kepada Pagoejoeban Pasoendan, jang besarnya tidak koerang dari f 350,— kita mengharap djoega soepaja toean Swarha itoe tidak meloepakan, terhadap sekolah N.O. di Tjitjalengka jang sekarang ada didalam crisis itoe.

—o—

Tanaman padi roesak

Pa' tani dibahagian district Tjiparaj, di Mangshang dan Djelekong Tjangkring beloem berapa boelan soedah pauen [poengot pa di] dengan mejenangkan, Dengan lantassawa itoe dikerdjakan lagi boeat tanaman padi jg berikoet, sekarang padi itoe gantinja maeh berboeah tapi diganggoe sama hama tikoes, barangkali lebih riboean baruw sawah, jg padinja roesak dan kering kelihatannya di roesak hama tidi.

—o—

Mandoor mandoor jang tidak djoedjoer

Kita mendapat kabar bahwa Fabrick Genteng Tendjolaja jg mempoenjai personeelja begitoe banjak semangkin lama semangkin kederangan tidak menjenangkan, disebabkan koeli koelinja soedah banjak jg berenti.

Menoeroet kabar jg boleh dipertjaja apa sebabnja koeli koeli berenti, karena mereka orang tidak di bajar oepahan kerdjanja oleh mandoor dari itoe fabrick.

—o—

Dr Samsi datang!

Dari tjiptaan meweodjoedkan kangerangan; dari kurangan mendjelma diatas podium tooneel; dari tooneel ke gramophon, dari gramophon ke studio film, dan nanti pada tg 10 Sept. jad. Dr. Samsi akan menghadapi microphone Nirom, oentoek disebar sebarakan keseloeroeh archipel.

Tak oesah diterangkan pandjang lagi bagaimana hebatnja tjerita Dr Samsi dalam tooneel atau film.

Didalam Radio dr Samsi mem bawa sifat jang originesal lagi, se bab . . . baroe ini kali ditjoba di Bandoeng atas iniatiatinja Nirom serta akan dibegeleid oleh Studio Orkest.

Regisseur t. Ariffien - Red. ini soerat kabar.

Dr. Samsi oleh t. Barmara, R. Ajoer Dr. Samsi, Mevr. NN., Soekaesih oleh Nona Rohaiah, Mr. Soegiat oleh t. Hideajat, Red. Sinar Pasoendan.

Leo v.d. Brink oleh t. NN, Pres R. v. J. oleh t. Barmara poela. Djongos oleh t. Partasasmita Expediteur Berpri.

Samboetlah kedatangannya.

—o—

Perloe lidjaga kesehatannya

Didalam lingkungan Gemeente ini, masih banjak sekali djalan dan Gang gang jang masih perloe diperbaikinja, misalnja dibagian Gang Simtjong, dibelakang dari Zendingsschool terdapat kompong jang agak besar.

Akan tetapi orang jang pada tinggal disitoe roepanja tidak begitoe gembira disebabkan adanja solokan ketjil jang begitoe kotor dan berbae boesoek sehingga bisa membikin poesingnja kepala kepada sesoetoe orang jang lewat di itoe gang ketjil.

Diwaktoe oedjan, air dari itoe solokan ketjil meloep keatas, se hingga didepannya roemah roemah jang ala disitoe soedah meroepakan kolam jang sangat kotor dan berbae boesoek sekali.

Dengan keadaannya jg begitoe roepa kita pertjaja bahwa Gemeenteraad tida akan biarkan begitoe sadja teroetama bilamana mengingat kepada kesehatannya rajat.

—o—

Menggoenakan koen tji palsoe

S. tinggal beroemah di Gang Joeda No. 40-18C, kemarin malam dikira djam 8 dan 8.30 ia poenja barang barang jg disimpan didalam kuffer zink, ketahoean telah ada jg mentjoerinja.

Sepandjang penjelidikan, bahwa pentjoerian mana dilakoekan dengan menggoenakan koentji palsoe.

—o—

Bandoeng Bandoeng

Herstemming! . . .

Si Serbad mendongeng, katanja: Roepa-roepa kedjadian dalam waktoe verkiezing Mintrat itoe se benarja gandjil.

Bang Doel, Ki Artawi, Mas Kromo, mendadak dapat koendjoengan toean-toean jg ternama diroemahnja. Jang biasa mereka paanggil si Doel, si Artawi, si Kromo kepada nja, tapi diwaktoe itoe spesial pake "toean", djedi toean Doel, toean Artawi dan toean Kromo.

Sebab . . . sebab mereka mendjadi "kiezers".

Koendjoengan dan panggilan toean dari tt. jg ternama itoe, disaat verkiezing amatlah radjin en amat peramah didjalan kanuja, sebab . . . sama sama tahoe dah! . . .

Ada goela, ada semoet!

Diharian memilih "toean" Doel c. s. diambill dengan Opelette keroemahnja masing masing.

Serenta opelette berenti dimoeka stemkantoor, si toean ternama tadi toeroen lebih daheloes sembari memboekakan pintoe opelette itoe, kepala dan badannya diboengkoekkan serta tanggungnja jang teratoer begitoe roepa seolah olah memparsilahkan pada mereka keloear dari opelette oentoek menoeijoe ketempat penjeteman itoe dengan disertai beberapa toean jg ternama dan amat beleef!

"Toean" Artawi c.s. diwaktoe itoe rasanja sebagai orang bezaar, meski keberajaran sematjam ini hanja mereka dapatkan empat tahoen sekali sattjaja.

Dan apa djadinja sesoedah mereka memasoekkan stambijetnja itoe?

Si toean toean jang ternama en amat peramah tadi, lantassapoera poera kaga liat lagi kepada nja.

Dengan zonder dapat pernjataan terima kasih dari toean toean ternama tadi, maka "Toean" Kromo c.s. kembali mendjadi "si" Kromo c.s. lagi Poelang keroemah dengan pertolongan kakinja masing masing. Habis goelanja, semoetnja poen maboer!

Dari moelai hari itoe mereka tidak pernah lagi mendapat koendjoengan toean toean ternama.

Dari moelai waktoe itoe mereka tidak pernah lagi dikenali oleh toean toean ternama tadi.

Dari moelai waktoe itoe mereka tidak pernah lagi dapat panggilan "toean" dari toean toean ternama itoe, bahkan sekali tempo berdjoempah didjalannpoen, toean toean ternama tadi sengadja memboeng moeka.

Sekarang dikabarkan, bahwa pi lihan Mintrat akan dilakoekan kembali oentoek menoeioepi lokoeranganja.

Goea — kata si Serbad — insjaf, bahwa hak memilih itoe, boekan semata mata haknja sesoetoe partij dan sesoetoe golongan wel . . . hak pendoedoek Gemeente jg mendjadi kiezers, hak merdeka jg diberikan oleh pehak kekoesian.

Maka akoe insjaf poela, bahwa boekan soetoe kehormatan bagi koe, bila diwaktoe herstemming nanti ada Opelette mengambillkoediroemah;

bahwa, boekan poela soetoe kehormatan bagikoe, bila ada beberapa propandisten datang dan menjoeroeh njoeroeh padakoe, agarkoe soeka pilih pada golongannya;



Foelietiek

Politiek, doeloe doeloe ditakosti orang, sekarang banjak lakre. Diloear Volksraad, diloear Ver gadering, diloear boekoe boekoe, diloear koran koran, „Opelette“ en „lemper“ djoega sekarang berisi en berarti foelietiek.

Tapi Opelette en lemper jg berfoelietiek ini, hanja ter djadi diwaktoe pilhan Mintrat.

Oentoeng, cornet 2 [knecht knecht] Opelette en gadis 2 jg djadi pelajaran lemper ketika verkie zing kemarin jang kita lihat banjak diantara mereka beloem be roemoer 18 taheen, terbebas dari pengamat amatan P.I.D.

Akoe-akoean

Diantara candidaat Pasoendan jang poela didjagokan oleh Paman Longeer dari Nicork Expres dan oleh Neutraal Comite seperti jang terseboet dibawah ini:

- 1 Rd. Mh. Enoch dengan 1262 soeara.
- 2 Rd. Idih Prawira di Poetra dengan 1236 soeara.
- 3 Rd King S Natawijogja dengan 1180 soeara.
- 4 Rd Ating Atma di Nata dengan 1154 soeara.
- 5 Rd. Ir. Oekar Bratakoesoema dengan 1152 soeara, adalah ampat orang jang terpilih djadi akoeanua Nicork dan 4 orang poela akoean Neutraal.

Kata Paman dalam Nicork: „Ke ampat itoelah, djagokoe!“ (Ketjoea li Ir Oekar).

Neutraal comite poela tentoe berhak membilang: „Ketjoeali t. Atma, jg ampat itoe, toeh ada wakil kita, toean toean!“

Pasoendao tentoe lantas berkata: „Kelima orang jg menang itoe, adalah wakilkoel!“

—Masa bodo!

Memang, soeara jg menang itoe bisanja njaring bauget!

Apa Paman en toean 2 tak me loepakan pada djago djago toean hamba jg knock out?

Soedahkah menjampikan pe keypadanja?!

Koerang animo

Bintang Bintang Mintrat di Se marang koerang dapat perhatian.

Oentoek 8 hoofdrolen dari 13 candidaat Mintratsterren, hanja baroe satoe jg dipilih. Boeat 7 lagi haroes dioelangi pemilihan.

Kita sangsi, apa kedoea kalinja itoe akan bisa lebih menarik hati, atau sebaliknja?

Barangkali kaloe pake sijsteem obral, boleh djoega diharap!

Innalillahi wainnaillahi ro djoen...

Diwaktoe belakangan ini, koran koran awak jg terpaksa ditelekin kan karena masoek loeang koeboran, adalah:

1. Noesantara dagblad di Solo
2. Gong „Tegal
3. Daja Oepaja „Semarang
4. Timbangan „Tasik
5. Tawekal „
6. Perasaan Kita „Betawi
7. Penoentoen weekblad „
8. Panggeuing „Tasik
9. Soeara Baroe „
10. Cheribon Revue „Cheribon

Sepoeloh jang kita tahoe sadja Oentoeng masih koerang 3 kaloe kita tahoe 3 lagi, djadi 13. Betoel betoel mati, zial!

Berpri tidak soedi en tidak akan mati selama pembatja tjanja minoem bandrek zonder goed voor, wel, contant ke jas!

— Boleh tjoba!

Opinie Kameraman

bahwa, boekan sekali-kali soeatoe kehormatan bagi dirikoe, bilakoe haroes roeboeh roeboeh gedang ke pada golongan atau partij mana poen djoega, kaloe itoe boekan soe toe h'naan bagikoe.

Akoe poenja otak boekan boer, akoe poenja mata boekan knikker, akoe poenja diri boekan poela goela Tjikeris.

Verrek! zonder opelette akoe djalen sendiri, zonder bulletin akoe taoe sendiri, zonder partij en

Siapa pentjoerinja?

TGN. tinggal beremah di Groote Postweg Oost No. 245A kemarin siang dikira djam 11.30 ketika ia poenja spada merk „The Hunt“ ditaro di Meisjes Interrat [Barge neester Kuhrweg] tahoe soedah ada jang mentjoeri. Siapa orangnja jg berboeat djahat itoe, sampai seka rang beloem bisa diketemoekan.

Hotel Sumatra tidak aman

JW. Cornelissen jang oentoek sementara waktoe tinggal di Hotel Sumatra, telah rapport kepada politie, disebabkan kemarin malam di antara djam 10 dan 4 pagi pagi dengan djalan memandjat tembok jg teroesnja kedalaman kamar tidoer telah ditjoerinja i poenja dskian jang harganja tidak koerang dari f 10.

Siapa orangnja jang telah mentjoeri sampai sekarang beloem di ketemoekan.

Satoe nasib

AC, bekerdja sebagai School hoofd, tinggal beremah di Tji sangkoestraat No. 8 kemarin pagi ketika mase pigi dikamer mandi soedah menjadikn kaget disebabkan ia poenja tempat pakai au soedah terboeka, ternjata ada beberapa pakain jg hilang

Lebih lebih kagetnja lagi sete lahaja ia poenja djongos membari tahoeakan, bahwa djongos dan ba boe poenja pakain djoega soedah hilang semoea.

Belakangan didapat kabar lagi, bahwa itoe penjoerian telah dilakoeakan oleh seorang bernama E asal dari desa Bandoeng [Soem dang].

Tjisananten affaire

Tempo hari pernah tabarkan tentang pemboean di Tjisananten, Boeahbatoe terhadap dirinja seorang gadis bernama nji Tarsinah, setelahnja ditjamarkan ia poenja kehormatan oleh Adiredja dan Plawira, dan akhirnya menjadi boen ting, maka atas mepakatnja kedoea arang itoe dengan dibantoe oleh boedjangnja bernama Soehanda, nji Tarsinah laloe di boenoh dengan djalan dipoekoel kepulauan memakai besi jang biasa dipakai membikin sepatoe, sehingga kepala menjadi belah dan otaknja hantjoer sama sekali.

Itoe perkara doeloe pernah dipe riksa oleh President Mr. Ansu'z sehingga beberapa kali, dan seka rang disebabkan Mr. Ansu'z dipin dahkan dari Bandoeng, maka kemarin pagi peperiksaan itoe dise rahkan kepada Mr. Wijsman.

Persidangan mendapatkan koen djoengan publik jang banjak sekali, terdakwa Adiredja — Plawira dan Soehanda, tiga tiganja dibela oleh R. Idih Prawiradipoetra, sedangkan peperiksaanja dibaroeakan kembali.

Terhadap soerat toedoeban, bahwa mereka telah berboeat djahat dan menjemarkan kehormatannya nji Tarsinah, terdakwa semoeahnja moengkir keras, betoel mereka di depan politie soedah mengakoel te roes terang, disebabkan takoet oleh Veldpolitie, karena mereka selaloe diantjam oleh Veldpolitie Kewon

zonder groep akoe insjaf sendiri, zonder dihantar propagandisten, toeh akoe boekan orang boeta!

Akoe menoejdje stemkantoor atas kesedarankoe sendiri. Memili h djoego sesoekakoe sendiri.

Kenapa orang reboetkan diri koe?! Dirikoe boekan kepoenjan orang lain.

Akoe menoejdje stemkantoor nanti tg 24 Augustus sebagai pen doedoek Gemeente jg merdeka!

Pardon! Kaloe nanti distemkan toer ada orang kasih stroop of lemper „politiek“ padakoe, akoe tolak poela

Sebab... akoe spesial bawa bandrek jang merdeka, saderrek! Memartiekah?!

— Sekianlah kata si Serbad. Masabodo, sobat!

Orang Keloejoeran

dan Sastro maoe disiksa bilamana mereka tidak mengakoel teroes te rang, sedangkan persakitan ketiga, telah mendapatkan seksaan dari Veldpolitie jang tidak dikenal na manja.

Meskipun ketiga terdakwa itoe beberapa kali dibarinja nasehat oleh President soepaja mengakoel teroes terang, sebab pemoengkirn terdak wa itoe menjadikn lebih berat lagi kepada perkaranja, akan tetapi terdakwa semoeanja tetap membi langkan bahwa pengakoelan dimoe ka politie itoe semata mata ada bohong sadja, bahwa sebetolnja mereka tida mengetahoei tentang adanya itoe pemboean.

Disebabkan tempunja soedah ter laloe telat, peperiksaan terpaksa dioendoerkan lagi.

Excursie

Kita mendapat kabar bahwa be sok pada tg 7 September 1938, dibawah pimpinannya R. Lili, P. C. Poesaka Galib, akan membikin excurtie dengan bekendaraan spe da ke Pasar Gambir Betavia.

Jang akan toeroet mengambil bagaian koerang lebih ada 10 orang sedangkan perjalanannya akan mengambil richting Poerwa karta, disana akan menginap satoe malam dan besoknja teroes ke Be tavia.

Di Betavia selain menonton Pa sar Gambir, akan koendjoengi djoe ga Musium — Zandpoort — Pasar Ikan dan mengelilingi kota Beta via.

Poelang dari Betavia akan me ngambil djalan Buitenzorg, Soeka boemi dan Tjiandjoer, teroes ke Bandoeng.

Kita oetjapkan selamat berex curtie.

Pendirian Pasoendan Bandoeng

Tentang Pemilihan jang akan datang.

Berhoeboeng dengan beloem se lesainya pemilihan anggauta Ge meenteraad Bandoeng, maka pada kemarin malam Pasoendan telah memboeat peroeendingan boeat me uetapkan pendiriannja.

Adapoen postoesannya adalah seperti jang terseboet dibawah ini. Meski Pasoendan telah menda pat 5 koersi dan masi ada 3 orang candidaat Pasoendan jang beloem terpilih, maka Pasoendan akan te roes berdjoeang oentoek 3 candidaat itoe.

Sedang jg, satoe koersi lagi, boeat Pasoendan tidak akan memadjoe kan candidaat jang manapoen djoe ga. Hal ini adalah teresah kepada kaeom pemilih semata mata.

Akan tetapi meskipun demikian, dengan tjara jang tidak officieel Pasoendan akan berichtiar soepja candidaat Rd. Ajeo Oekon Sanz kaningrat mendapat sokongan jang senoeahnja dari pada sekalian kaeom pemilih

Benar atau tidak „sokongan ba hin“ dari pada Pasoendan oentoek Rd. A. O. Sangkaningrat itoe, kita tidak bisa mengambil boekti jang njata.

Moedah moedahlan berita itoe ada benar!

Toean W. N. Soepratman meninggal doenia

Aneta sebarakan dari Soerabaia, bahwa toean W. N. Soepratman, peangarang dari lagoe Indonesia Raja, semalam telah meninggal doenia.

Kita toeroet bersedih, moedah moedahan toean Soepratman diteri ma Iman Islannja.

Djasa toean Soepratman, rajat tidak akan loepakan.

Ditoedoeh menerima ba rang dapat mentjoeri

Dengan dipimpin oleh Oeder Voorzitter jg baroe toean R. Soe gondho. Landraad telah langsoeng kan memeriksa perkaranja seorang nona Tionghwa jg masih moeda sekali bernama Fang Tjoe Hwang, ia telah dipersalahkan ketika pada tg 15-17-18 dan 25 soedah mem beli roepa roepa barang emas inten

dari seorang Indonesia bernama Lili, jang sekarang soedah dihoe koem dengan harga jang tidak pa da tempatoe, sedangkan memoeroet taksiran itoe barang barang ada selharga f 888,—

Persakitan ada dibela oleh Mr. Ursoe, terhadap soerat toedoeban ia tidak menjangkal, hanja sadja persakitan menerangkan bahwa ia membeli itoe barang barang ada pantas sekali dangan pembelian di pasar, Persakitan tidak mengira bahwa itoe barang barang jang ia telah beli dari Lili esal dari tjoeorian.

Saksi Kho San Moij menerang kan bahwa ia betoel telah ketjoe rian roepa roepa barang emas in ten dari tokonja, dan keterangan saksi Kho San Moij itoe dikoeat kan djoega oleh keterangannya da ri Boen Sin Peng (anak dari Kho Soen Moij).

Saksi Oetje menerangkan bahwa ia sering sekali melihat Lili da teng ditokonja Kho Soen Moij, dan saksi tahoe, pada barang ba rangnja Kho Soen Moij jang hi lang, karena saksi ada boedjang nja dari Kho Soen Moij sendiri

Setelahnja selesai peperiksaan Mr. Ursoe dipersilahkan oentoek membikin pleidooi, pembela me ngoerakan tentang artinja djoel beli, terdakwa tidak bisa ditoe toet bilamana membelinja itoe ba rang barang sepadan dengan har ganja dipasar enz.

Landraad kasihkan postoesana disebabkan perkaranja terdakwa ti dak begitoe terang ia telah dibe baskan dari toentoetan,



Poerwakarta, 15-8-'38.

Kepada

Pengoeroes Berita Priangan di Bandoeng.

Dengan hormat.

Atas perselisihan dari hal me nambah lembaran Berpri saja ingin djoega membari pertimbangan se dikit, atawa boleh dibilang permin taan, moedah moedahan Toean toe an pemimpin Berpri soeka menga boelkan.

Beberapa abonne Berpri soedah memasoekkan roepa roepa voorstei tentang menambah lembaran Ber pri itoe. Saja samasekali tidak moe faeast dijikalau lembaran Berpri di tambah tetapi onkost abonement nja ditetapkan, apalagi kalau dikoe rangi itoe terlaloe. Apakah matjam begitoe boleh dibilang menjokong? Dengan djalan begitoe bilmanakah akan memadjoekan oesaha bangsa kita?

Peras'an saja djikalau Toean toe an pemimpin Berpri tiap tiap hari mengeloerakan 2 lembar dan pada hari Saptoe 2 lembar setengah de ngan pembajaran f 1,25 per boe lan, itoe sedang sekali, lebih dari sebegitoe saja merasa keberatan. Abonnement f 1,25 itoe timbangan saja tidak mahal boeat orang orang jang soeka membatja dan soeka me madjoekan soerat kabar bahasa In donesia dan djoega tidak roegi boe at Berpri althans s.s.k, bahasa In donesia.

Benarlah begitoe saudara saudara Abu, atau tidak?

Wassalam

Abn. No. 588

Poerwakarta

Noot

Terima kasih atas toean poenja timbangan. Kita menanti teroes perhatian abonnees jang lainnja lagi

Penerbit.



Oleh oleh Bandoeng....

Semalam kita kembali ketempat djaga.

Kepada saderrek Fientje jang mewakili kita, kita sampaikan teri ma kasih.

Ternjata ia poenja rondaan itoe boleh dipertjaja. Peadapatannya ter hadap seorang bernama t. Moesta rom, zoenggoehlah zitoe zeekali.

Sekarang mari kita roendingkan oleh oleh kita tadi malam.

Kota Bandoeng!...

Memang, kota Bandoeng ini, soe sah ditjari en mahal didapatkan baidingannya. Apa lagi diwaktoe malam,

Ada jg bilang Bandoeng ini Parijs van Java. Ada jg kata Bandoeng ini „heurin koe tangtoeng“. Ada jg omong Bandoeng ini goedangnja ge loeang. Ada jg seboet Bandoeng ini: „Kota Paradijs“, „Kota Bida dara & Bidadari“, tempat Julia en Romeonja, jang up to date modern zeekali.

Begitoealah semalam ada seorang s'habat jang sengadja djoempai, kita ditempat djaga, dan sesoedah nja omong omong meroendingkan ketjantikan kota Bandoeng, kemoe dian ia bilang bahwa sebenar be narnya kota Bandoeng ini adalah kota jang keterlaloean kaloe tak boleh dikata „Bandoeng O. T. M.“

—Sebab—katanja poela—boekan sedikit pemoeda & pemoedi kita jg mendjadi loepa darat'au, mentang mentang dapat didikan modern. Anakoja ki Artawi sadja swimming en dancing—dancing dengan Menir Boter. Djika vader of moedertje nja kasih nasehat pada Miss—Miss kita itoe, mereka tjepat poela me debat, katanja: „Pappie en Mammie toeh kaeom antiek, mana taoe kepentingan zaman modern?“

Dan apa djadinja?

Kaloe badannya sigadis itoe tidak streamline lagi karena peroeotnia mendadak beza'ar, ia baroe taoe rasa.

Moesje en Oude Heernja kemoe dian mendjadi sinting karena antieknja, kaloe tidak djadi O. T. M, ia poenja gadis jang modern itoe, kemoedian moe d'aran kehor matannya.

Oh! Moderne Bandoeng?!

Kang Abang



Perlomba'an berenang

Tentang perlomba'an berenang internasional di „Tirtomojo“ Solo maka lebih laudjoet dikabarkan kepada Aneta sebagai berikoet:

Perlomba'an diadakan antara Hongkong Accounting Student Team deengan perkoempoelan be renang di Solo.

Kesoadahannya dari perlomba'an itoe sebagai berikoet:

Jg menang 100 m vrije slag Miss Norman Lie, Mij. Corry Brand Miss Chau Woon Khing (400 m vrye slag), Miss Poon Wing Hai dan Miss Shok Kam Pai (100 m rugs'az), Miss Ngo Kam Toa (100 m schoolslag).

Perlomba'an boeat kaeom laki laki tidak diteroeskan berhoeboeng perhatian koerang.

Oentoek extra diperlihatkan 200 m schoolslag oleh kampioene dari Tiongkok ialah Miss Yang Shao Khing.

Doewa minggoe vrij...!

Disediakan koran vrij sampe habis boelan ini, boeat me reka jang hendak mendjadi langganan baroe dari moelai

1 September 1938, jang akan datang.

Dengan membajar oewang abonement dimoeaka. Pembatja andjoerkanlah apa jang terseboet diatas ini, kepada semoeanja kawan dan kenalan Toean jang beloem berlaangganan, soepaja mereka itoe mendapat keoentoengan dari abonement

„BERITA-PRIANGAN“

Koran bisa didapet pertjoema dari moelai ini, hari sampe habis boelan. Perbatikanlah!

Peneoh isi kabaran dan karangan penting

Adm. „Berita - Priangan“

Tel. 444

Kekoeatiran dibenoea Europa teroes meneroes! ...

Kedoedoeka Ferempoean Indonesia dalam hoekoem perkawinan

Di Asia depan timboel keriboetan Hankow ditinggalkan Pemeintah Tiongkok

Daerah Japan disering bandjir Keadaan di daerah Mesir

Dalam minggoe depan maka di Deutschland akan distoer seperti di dalam waktu perang, Tabib Tabib dan verpleegsters telah dipanggil dan orang-orang yang sehat dan tidak dimobiliseer akan tetap ada dibantoean pada pembesaran demikialah dieoemoekan.

Semoea bangsa Deutch dibawah oemoer 65 tahun tidak boleh meninggalkan Deutschland. Didalam kota-kota dan wijk wijk loear au tobudiensten dibatasi.

Kendaraan dan kendaraan yang berat akan dibesah oentoer pasoeakan.

Correspondent Le Figaro di Praag djoea wartakan, bahwa itoe persewaan persediaan militair Deutch, maskipoen sipatoja yang loear biasa tidak menimboelkan kekawatiran diantara pembesaran pembesaran Tsjecho Slowakije yang berhati dingin.

Kalangan Kalaan politik berpendapat bahwa itoe manoeuvres lebih lebih dimakoedkan boeat mempengaruhi Runciman dari pada oentoek menjerang daerah Tsjecho Slowakije.

Sementara itoe orang mendjaga ati-ati sekali pada batas dimana dibawah semoea djembatan telah dipasang dyanniet dan dimana semoea djalan dalam tempo beberapa menit bisa diroesak dengan bom.

Kalangan Kalangan yang berke wasa menjatakan kekawatirannya yang soenggoeh soenggoeh tentang keadaan di Europa Tengah berhoebong dengan persediaan persediaan militair Deutch. Chamberlain tiagal di London maskipoen ia doeloe bermakoed akan meninggalkan itoe kota. Lord Halifax kembali ke Yorkshire akan tetapi senantiasa membikin perhoebongan dengan ministerie Oeroesan loear Negeri dengan perantaraan speciale telefoonlijn dari roemahnja.

Kabarang yang boleh dipertjaja dari agenten diplomatiek dan consular di Deutschland membantah keterangan Deutschland, bahwa persediaan2 yang sekarang ini hanjamanoeuvres yang biasa dan tidak penting. Kalangan2 yang berkewasas menendoedjekan, bahwa toeroetnja reservisten dan malahan bagian yang penting dari pendoeoek barangkali bisa dibenarkan, akan tetapi ada lain lain hal yang mengawatirkan, mitsaloja hal disekeliling pekerdjaan2 perindoeangan yang besar dibebeberapa daerah Deutch, mitsaloja Leipzig dimana spoorweg station dilindoengi terhadap kepada penjerangan dari oedara.

Pekerdjaan pekerdjaan yang demikian lebih lebih dimakoedkan boeat melindoengi pengoempoelan pasoeakan militair dari pada oentoek mengadakan manoeuvres.

Pada lain pihak orang-orang Deutch yang masih moeda sams mendapat peladjaran boeat melele didalam roemah roemah sakit Deutch, oleh mana mereka akan bisa lakoekan operaties yang sederhana.

Achirnja banjak stormtroepen Deutch dengan djalan2 berangkat ka daerah2 Sudeten di Tsjechoslowakije.

Kalangan2 tersebut kawatirkan bahwa Deutschland telah oelangi tidesannja pada Tsjecho Slowakije, sedang pada itoe waktu djoe ga Italie memberikan bantoean yang lebih koet pada Franco.

Orang berpendapat kata Havas Aid bahwa bangsa Italie ingin melekasen gerakannya Franco pada front dari Ebro dan Estremadura boeat merampas daerah2 tambang yang penting, oleh mana kekoeatannya membeli dari pemerintah Nationalist akan bertambah besar.

Phabaran

Haroes mendapat perhatian dari D.V.G.

Keanehan Garoet.

Kesehatan itoe, adalah satoe hal yang paling dalam peoghidoepan kita.

Pemerintah menghargai kesehatan dengan segala daja oepaja yang dapat dijdjalkan.

Demikian djoea badan-badan autonoom poen, tidak ketinggalan dalam hal memadjoekan kesehatan, seperti Gemeenten dan Regentschap poe.

Tindakan ini memang patoet di poedji, djika benar memenehi kewajibannja.

Regentschap Garoet ada mem poenjai seorang Vroedvrouw, Nji Rd. Noerkati namanja.

Beliau bekerdja dibawah penihkau R.R. dan oentoek kepentingan rajat dalam regentschap Garoet.

Tapi dari tgl 2 sampai 9 ini boelan, Vroedvrouw tersebut telah meninggalkan tempat kedoeoekanja (Garoet) oentoek verpleegster orang-jg sakit dalam Gemeentelijk Juliana Ziekenhuis di Bandoeng.

Ja meninggalkan tempat kedoeoekanja (standplaats) itoe, mengherankan hati kita, sebab ketika ia berangkat tidak memberi tahoe kan kepada teman sedjawa itoe toek mewakili pekerdjannja, pada hal ketika itoe ada perampoean-jg baroe bersalin yang masi perloe mendapat rawatan dari padanja.

Apakah ia verpleegster di Gemeentelijk Ziekenhuis Bandoeng? Apakah disitoe kekoerangan Verpleegsters? Tidak boleh djadi!

Perloe dikatahoi oleh-jg wadjib, siapa-jg mengirinkan Regentschap Vroedvrouw Garoet itoe ke Bandoeng oentoek semiinggoe lomanja.

Hal ini perloe diselidiki lebih djaoeh, soepaja tidak mendjadikan kesoesahan kepada rajat yang perloe mendapat pertolongan Vroedvrouw dikemoedian hari.

Kita kira, nistjaja D.V.G. tidak akan membiarkan sadja, perboetan yang dilakoekan dengan sesoea soekanja sadja.

Rajat moanti perhatian yang wadjib!

Persediaan Thee

Toean Gouverneur Djawa barat telah ambil kepoatoesan boeat menambah maximumnja partij thee yang oemoenja diidzinkan boeat mempoenjai atau menjimpan, dan ditetapkan pada 500 (5 ratoes) kilogram oentoek provincie Djawa Koelon ketjoeli daerah daerah yang diterangkan dibawah ini.

1. Bagian dari provincie Djawa Koelon yang dibatasi oleh

a. garis yang menoeoet kira kira pada antara 500 meter kepedoesoenan, yang berjdalan berendengan dengan djalan kendaraan dari Tjibara melaloei Malingping, Kerta, Bodjong, Tjandjoer, Pandeglang, Serang, Tjiroeas, Kragilan, Balara dja, Tangerang, Batavia, Poeloga doeng Bekasi, Tjikarang, Lemah bang, Krawang, Klari sampe Tjikampek dan lebih djaoeh meliwati djalan spoor, yang berjdalan dari Tjikampek Pegader, Djatibarang, Ardjawangoen, Cheribon Lemah aba g, Tiledoeg dan lebih djaoeh sampai pada batas dari provincie Djawa Koelon dan Djawa Tengah.

b. Java Zee: c. Straat Soenna; d. Indischen Oceaan;

Dengan mans kota kota, Pandeglang, Serang, Tangerang, Batavia (soedah termasuk Tau djong Priok), Krawang, Tjikampek dan Cheribon tidak termasuk dalam itoe bagian.

II. Satoe garis-jg lebarnya 10 km. jg berjdalan pada pesisir Selatan dari Jawa dari bates Provincie Djawa Koelon dan Tengah sampai pada Tjihara.

17)

[Pedato Mr. Maria Ulfah Santoso dalam Congres Perempoean Indonesia ke III di Bandoeng

Di poelan Djawa sering kali terdjadi istri itoe memadjoekan pengadoean itoe sambil mengoedoerkan diri dari hak maskawin, ke moedian perkawinan dipe tjabkan sebagai dalam choel, dan soemi ta' mempoenjai lagi hak roedjoek. Adapoen perjdandjian-perjdandjian tersebut itoe diterangkan dalam nikahan o leh wali perampoean itoe [atau wakil wali itoe] kepada lelaki, yang wadjib memperhatikan perjdandjian itoe.

Karena ta'lik ini kedoeoekkan perempoean kelihatan sedikit baik, tetapi walapoen begitoe, karena lelaki dalam praktik masih sadja dapat mempergoenakan thalak itoe tidak dengan beralasan, maka menoeoet perasaan saja, kedoeoekkan perempoean Indonesia dalam perkawinan, masih sadja beloem tetap.

Sekolah hakim tinggi

Telah loeloes goena Candidaats examen bagian ke II jalah nona C.L. Boorhorst dan toean R. Soemitro.

Pertanjaan dewan Rajat

Toean Ko Kwat Tjong pada tgl 16 Augustus 1938 telah mengirinkan pertanjaan kepada Pemerintah seperti berikoet;

Penanja mohoinkan diri oentoek memadjoekan pertanjaan kepada Pemerintah, soedikah Pemerintah mengambil tindakan soepaja peratoeran adoptie-jg sekarang masih berlakoe, dalam Stbl 1917 No 129, diganti dengan soepaja diidzinkan kepada bangsa Tionghoa dan kepada djanda Tionghoa-jg tidak kawin lagi, djika mereka itoe mati dengan tidak meninggalkan anak, oentoek menggan'kan anak laki laki mengambil seorang anak perempoean.

Menoeroet burgerlijk recht di Tionghok sekarang maka adoptie anak anak perampoean diperkenankan, sedang menoeoet pikiran penanja maka kesedaran hak dari bangsa Indo-Tionghoa makin lama makin madjoe dalam djeroesan sama menjinesti anak laki laki dan anak perempoean.

Peratoeran ketjilakaan dalam Djabatan

Satoe commissie didirikan Voozitter mengabarkan pada tgl 16 Augustus 1938 kepada para anggota Dewan Rajat bahwa beliau berpendapat oentoek penjelidikan persediaan rentjana ordonnantie tentang peratoeran ketjilakaan dalam djabatan diserahkan kepada satoe commissie-jg dibentoeek dari Dewan Rajat.

Djika oesoel itoe diterima maka maksoednja akan didirikan commissie persediaan dan diketoei oleh voorzitter Dewan Rajat dan pada echir boelan October depan ini akan berapat Commissie terdiri dari: Mevr Razoux Schultz dan toean toean Blauw Iskandar di Nata, Kerstens, Van Lonkhuyzen, Prawoto, Soeraso Sosrohadikoesoem, Verboom, De Villoneuve, Wjwoho, dan Yo Heng Kam.

Meskipoen anggota commissie ini terbatas, tetapi anggota lainja bisa diangkat djika mereka itoe djangan sampai telat memberikan tahoe permintaan diangkat.

Berita dari B. A. P.

Hoofdbestuur dari Bond Administratief Personeel mengabarkan kepada Aneta bahwa menoeoet poetoeran HB. BAP jgdjianbil tertanggal 15-8-'38 telah dipetjat dari Bond jalah toean toean; J.W. Arnold sebagai anggota kehormatan, Moh. Soekri Hoesin 2de redacteur dari madjalah opisil BAP sebagai anggota.

Pemertjahan ini berhoebong dengan pemilihan gemeenteraad-jg baroe laloe. Mereka bertindak-jg bertentang dengan kepentingannja perkoempoelan tsb.

Dalam praktik, perempoean yang ditjerakan itoe bisa dibiarkan sadja, lelaki ta' memberi kepadanya nafkah boeat hudoep. Dari sebab itoe marilah kita kaoem Moeslimin, bersama berdaja oepaja, oentoek memperbaiki keadaan yang seboeroek ini.

Walapoen kebanjakan perkoem poelan Indonesia-jg besar besar itoe beloem dapat menerima rantjangan pemerintah ini, dan rantjangan ini ditarik kembali oleh pemerintah kita ta' boleh membiarkan keadaan ini, sebaliknya kita haroes menjtari djalan djalan yang lain, agar soepaja kedjadi2 dalam perkawinan dalam praktik-jg menjedihkan ini, ta' dapat lagi terdjadi.

Saja sendiri yakin, bahwa lambat laoen orang dalam masyarakat Indonesia semoea akan ta' memoe fakat lagi keadaan polygamie itoe.

Djika kaoem perempoean masih mendoeoeki hak hak-jg serendah ini tentoe ta' dapat kita menjtjari masyarakat-jg soeboer keadaanja moestahil kita dapat memberi dasar oentoek menjdai rajat-jg selomat dan koet dalam peoghidoepanja, Dari kaoem lelaki pernah terdengar bahwa polygamie itoe teroe tama sebagai peratoeran oentoek memperbaiki keadaan, karena pendoeoek perempoean banjaknja lebih dari pendoeoek lelaki.

Saudara saudara maekoek saudara saudara sekalian menerima keterangan seroeapa ini? Karena kelebihan pendoeoek perempoean, perloe diadakan polygamie. Ini berarti bahwa orang lelaki dibolehkan beristeri lebih dari seorang, karena kalau tidak begitoe banjak orang perempoean-jg ta' dapat berkawin. Djadi perampoean dinikah karena kaoem lelaki merasa kasian kepada nja.

Soedikah saudara saudara menema keadaan begini? Kita semoea ta' maoe dinikah karena perasaan kasian, kita dapat bekerdja sendiri oentoek hidoep lebih baik kita berkerdja keras, dari berkawin karena perasaan kasian.

Lagi poela keterangan ternjata bertentang dengan kenjataanja, karena banjak djoea tempat tempat yang pendoeoeknja lelaki lebih lebih banjaknja dari pada perempoean. Tetapi disitoe terdapat djoe ga polygamie. Misalnja: ditanah2 kita diloear poelan Djawa pada tiap tiap 1000 pendoeoek lelaki terdapat 993 orang pendoeoek perempoean.

Tetapi 8.29 pCt. dari pendoeoek lelaki itoe beristeri lebih dari seorang. Lihatlah perhitoeangan djwa tahun 1930 [volkstelling 1930] di tanah tanah loear poelan Djawa itoe, ada 91,71 pCt. orang lelaki-jg beristeri seorang, 3.62 pCt. beristeri 2, 0,32 pCt. beristeri 3, 0,07 pCt. beristeri 4 dan 4.28 pCt. beristeri ta' terang banjaknja.

Di poelan Djawa dan Madoera pada tiap tiap 1000 lelaki ada 1047 perempoean djadi betoele lebih banjak dari pada pendoeoek lelaki beristeri lebih dari seorang, djadi koerang dari yang berpolygamie di se berang dimana pendoeoek lelaki lebih banjak dari pada pendoeoek perempoean. Menoeoet pendapatan saja kaoem lelaki merasa sendiri bahwa oetjapan tersebut itoe hanja oetjapan tjarian belaka.

Soepaja kita kaoem perempoean dapat peoghidoepan-jg pantas, kita haroes meminta soepaja pengadjaran oentoek kaoem perempoean ta' tambahkan. Melihat banjaknja kaoem perempoean-jg beloem dapat membuat dan menoeol's, soenggoeh menjedihkan keadaan pengetahuan kaoem perempoean. 64 pCt dari pendoeoek Indonesia misih beloem pengetahuan toelian.

Dari 6 pCt-jg dapat membuat dan menoeol's ada kira kira 1 pCt kaoem perempoean. Saudara saudara mengetahoei sekarang betapa djaleka keadaan kaoem perempoean rata rata perihal pengetahoennja.

ADRES JANG PALING TERKENAL
BOEAT

INSICHE
CLICHÉ'S
STEMPEL
VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN

Clichéfabriek TEL. 798
"FA FOENG"
GR. POSTWEG WEST 61 - BANDOENG.

PRACTISCH - ECONOMISCH - TJEK-PET-SEHAT-SENTOUSA DAN HEMAT: DJIKA TOEAN - TOEAN GOENAKEN: AUTOBUS DIENST

TJAP - MATJAN
TRAJECT:
Tasikmalaja - Garoet - Malangbong - Bandoeng - Cheribon - Krawang V.V.

DJAM BERANGKAT:
BANDOENG - TASIKMALAJA
Via Tjiawi: 5,30, 7,30, 8,30, 10,30, 12, 2,30, 3,45.
Via Garoet: 6,30, 9,45, 11,45, 1,30, 4,30.

TASIKMALAJA - BANDOENG
Via Tjiawi: 4,50, 6, 7,35, 8,45, 10, 12,30, 2,30.
Via Garoet: 4,45, 6,45, 7,45, 10, 1,15.
Krawang-Bandoeng: 6,20 dan 2,30 Bandoeng-Krawang 9,30 11,50

GRATIS Satoe Auto Merk OPEL OLYMPIA-SEDAN

Siapa sadja jang bikin pakaian kepada:
Kleermaker Mas Sadak
BANDOENG Chineseche Voorstraat 15 a
Filiaal: Pasar Aloun-aloun
Agentschap GAROET - Pandhuisstraat Gg Lio 6
akan trima SATOE SUCCES BON dengan GRATIS dari satoe ONDEAN jang besarnja f 4000.- terdiri dari 5 hoofdprijzen:

- satoe Auto Opel-Olympia Sedan
- satoe Modern Radio-toestel atau Motorfiets
- satoe Salon Ameublement
- satoe Radio-toestel
- satoe Eetkamer Ameublement dan 800 prjizen.

Dari moelai tg 20 Augustus 1938 sampai pada tg 1 Januari 1939.

Akan diboea dibawah pimpinan Notaris W. H. J. N. van Buuren Soerresja pada tanggal-tanggal: 15 September '38 - 15 October '38 - 15 November '38 - 15 December '38 - dan 15 Januari 1939

Pakean jang netjis, adalah gambarnya deradjat dan kehormatan toean.

Mode!

Mode jang tjotjek segala sesoeatoenja, adalah di Kleermaker:

I. SOEDIA
Achter Passarstraat No. 2
BANDOENG

NATUURLIJKE GENEESWIJZE
VAN
Ch. Hardin Tabib
Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoos pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari Ch. Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpoe itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan Zonder Operatie

Seperti

Wasir (Aambeien), Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloeti, Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat) dan laen-laen. Semoea penjakit di obatin, tida dipotong (zonder operatie), saja soeda dapet banjak poedjian certificaat dari Toean-toean dan Sobat-sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,
OBAT-OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS.
NADRUK VERBODEN.

OPERA
Diminta satoe Opera jang indah, tjoekoep pekakasnja, pandai acteurs dan actricesnja oentoek meramaikan Tentionstelling besar.

Permintaan kepada
p/a Kantor ini soerat kabar
Bantjeuy No. 16 Telf. 444
Bandoeng

Bohong soeh tjek noe teu pertjaja!
Wadoel soeh tjek noe emboeng njoesoed!
Rahoel soeh tjek noe soengkan neangan panemoe
Teu pertjaja, magar Journalistiek teh teu aja elmoena?
Mangga boektikeun!

ENGGAL NGAGALEUH
Boekoe Journalistiek basa Soenda
KARANGAN JOURNALIST:
Bakrie Soeraatmadja

Tiasa ngagaleuh ka Adm. Berita Priangan O. Kerkhofwe 16
Fotograaf Aloo - Oesaha's Tailor [Bandoeng]
Di Tasik ka R. Asikin Heerenstraat 19.

KETJAP TJAMIS TOELEN
Qualiteit dan rasa NOMER SATOE, sedang harga di moerahkan sekali sebab tida mengharap banjak oentoeng asal bisa djoel banjak:
- BELI BOEAT DJOEAL LAGI DAPAT RABAT GOES -
Ditjari agent-agent dan verkooper dimana-mana.
Hoofdagent:
Moch. MANSOER
GANG DISAN No: 13/18B -:- BANDOENG
Djoega bisa pesen dan minta keterangan boeat agent pada:
Toean PARTASASMITA di kantor Sinar Pasoendan,
Boeat pembatja ini courant bisa pesen sama looper.

Awas ! Djangan loepa !
Sekarang soedah dateng !
Ingat !
Djam bitjara
8 - 1 v.m.
4 - 8 p.m.

Prof. Tabib AMIROEDIN
Pembajaran (ongkos?) boleh ditjilil
Saja bisa semboehken 90 % (Zonder Operatie)
Penjakit Rasia itoe, koerang koeat bagi kaem Laki seperti: Ilang tenanganja, atawa koerang sampoerna semoestioja dan lainnja. Dan penjakit, Ambeien kloear darah of kloear bidji penjakit Rasia kedoes, sakit kentjing jang soeda lama tida maoe baek-baek sakit batoek sesek napas; nierziekte; orang prempoan tida tjotjek of kloear kepoetihan: (pektay) sakit toelang of badan mati separo; dan segala penjakit mata kaboe, merah kepoetihan, kloear aer dan lain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampe baek.
Boleh lekas dateng pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe nasi mendjadi boeboer.

Kepentingan loear biasa,
Obat-obat Tjap Hanoman
Obat hitamkan Ramboet f 0,75
Obat Tangkoer (Koent) f 1.-
Minjak Kerintingkan
Ramboet f 1.-
Balsem f 0,40 - 15 cent
Madjoen boeat lelaki f 7,50

Boleh minta rembaurs tapi laen ongkos kirim.
Memoedjikan dengen hormat,
Prof. Tabib Amiroedin
Naripan 84 - Bandoeng

Radio NIROM
Archipelzender PMH 45 Mr.
Kemis 18 Aug. '38

PMH 45 M Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M

5 - sore Ketjapi Orkest
5.45 , Krontjong dan stamboel
6.15 , Gamelan Djawa tiada di njanjikan
6.30 , Adzan diwaktoe Magrib
6.45 , Chasid oleh Hasan Labzah
7 - , Lagoe Ketjapi Soenda
7.40 , Berita soerat chabar dan chabar dagang
8 - , Ketoprak Darmo Tjarita
8.30 , Pembjaraan tentang Igo ma Islam oleh Jang Moe lia Boepati Bandoeng
9 - , Arab modern
9.15 , Krontjong originesel
9.30 , Gambaog Kromong Orkest 'Ngo Hong Lauw'
11.30 malam toetoeop.

PMN 29 M
11 - malam ,Orkest Batang Hari*
12 - , toetoeop.
-o-
Djoemahat 19 Augustus '38
PMH 45 M Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M.

5 - sore Dongengan oleh dan oen toek snak anak
5.45 , Gamelan dari Solo
6.30 , Lagoe Hindustan
6.45 , Gambaog Kromong
7.15 , Berbagai lagoe krontjong modern
7.20 , Berita soerat chabar dan chabar dagang
8 - , Lagoe lagoe extra
8.30 , Pembjaraan tentang hal perkawinan ditanah Preanger
9 - , Orkest Melajoe ,Penghoer Hati*
10.30 , Krontjong Orkest 'Lief Souvenir*
11.30 malam toetoeop
-o-
PMN 29 M.
11 - malam Krontjong Orkest Lief Souvenir*
12 - , toetoeop.
-o-

Saptoe 20 Aug. '38
Bandoeng II 103 M, Batavia II 190 M

11 - siang Ketjapi Orkest ,Poosaka*
1 - , Lagoe gambang kromong
1.30 , Lagoe Gamelan Djawa
2 - , Toetoeop

PMH 45 M Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M

5 - sore Studio Orkest
6.30 , Soera Nji Resna
6.45 , Mondharmonica band
7.40 , Berita soerat chabar dan chabar dagang
8 - , Belloni dengan Orkestaja
8.06 , Radio Hoorspel
9 - , Wajang Koelit Poerwararas
1 - , malam toetoeop.
-o-

VORL
Golfl, 107,53 Meter
Kemis 18 Aug.

5 - sore Lagoe Djawa
5.30 , Lagoe Soenda
6 - , Lagoe Hawaian
6.30 , Berhenti.
7 - , Berita s.k. Indonesia
7.25 , Lagoe Gambaog
7.45 , Mengadji Quer'an dan tafsiernja
8.15 , Lagoe Toerki
8.30 , Pidato tentang Theosophie
9 - , Lagoe Melajoe
9.15 , Mondharmonica Orkest oleh 'The Mauth Organ Band'
10 - malam toetoeop.
-o-
Djoemahat 19 Aug.

12 - siang Choetbah dan sembah jang Djoem'at dari Mes djid besar
1 - , toetoeop.
5 - sore Lagoe Krontjong
5.30 , Lagoe Soenda
6 - , Lagoe Djawa
6.30 , berhenti
7 - , Berita s.k. Indonesia
7.25 , Lagoe Melajoe
7.40 , Pemandangan loear Negri
8 - , Lagoe Krontjong
8.15 , Pidato tentang agama Islam oleh kandjeng Boepati Bandoeng
8.45 , Lagoe Soenda
9.15 , Lagoe Hawaiian
9.45 , Lagoe Djawa
10 - malam toetoeop.
-o-

VORO BATAVIA.
Golflengte 105,26 M.
Kemis 18 Aug: 38

5 - sore Lagoe Djawa
5.30 , Lagoe Gambangkromong
6 - , Lagoe Melajoe
6.30 , Pembatjaan soerat kabar
7 - , Lagoe krontjong dan Stamboel
7.30 , Lagoe Soenda
8 - , Pembatjaan Quer'an
9 - , Intermezzo
9.15 , Harmonium Orkest
11 - , toetoeop.
-o-
Djoemahat 19 Aug. '38

7 - pagi Lagoe Soenda
7.30 , Lagoe Ambon
8 - , Lagoe Tiong Hwa
8.30 , berhenti.
2 - , Pembatjaan soerat soerat
2.30 siang Lagoe Hawaiian dari poelau Djawa
1 - , Lagoe Melajoe Sebrang
12.30 , Lagoe Krontjong dan Stamboel
2 - , toetoeop.,
-o-
5 - sore Didalam Taman Anak
5.30 , Lagoe Melajoe
6 - , Lagoe Soenda
6.30 , Pembatjaan soerat kabar
7 - , Waktoe Goena Anak
7.20 , Pembatjaan Kitab Indjil
8 - , Krontjong Orkest
11 - malam berhenti.
-o-
Saptoe 20 Aug.

7 - pagi Orkest Belloni
7.30 , Lagoe Soenda
8 - , Lagoe Gambangkromong
8.30 , berhenti.
12 - , Lagoe Arab
12.30 , Lagoe Djawa
1 - , Lagoe Krontjong dan Stamboel
11.30 , Lagoe Melajoe
12 - siang berhenti.
-o-